

AMLO soutient l'existence de preuves de l'ingérence des États-Unis

Image not found or type unknown

La Havane, 19 mai, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel Lopez Obrador, a de nouveau chargé ce jeudi contre la politique d'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Mexique.

Il existe des preuves du financement par les États-Unis de groupes politiques opposés à notre gouvernement, et c'est de l'ingérence, a réfuté ce jeudi Andrés Manuel López Obrador à l'ambassadeur Kent Salazar.

Le président a répondu à l'argument du diplomate étasunien au sujet de l'argent que l'agence de développement des États-Unis et d'autres versent aux opposants en tant que soutien présumé à de prétendues actions à but non lucratif.

La plupart de cet argent va à l'ultra-conservateur Claudio X González, qui coordonne les partis de droite mexicains, a dénoncé le président Lopez Obrador.

Il a fustigé en particulier l'USAID, l'agence des États-Unis pour le développement international, tristement célèbre pour sa participation à la déstabilisation de gouvernements progressistes.

Le président mexicain a rappelé qu'"avant, l'ambassade nord-américaine faisait ce qu'elle voulait, elle se permettait tout, et c'est arrivé au point que les agences américaines ont envoyé le secrétaire de la marine".

L'ordre a été mis en place, ce n'est pas comme ça parce que le Mexique n'est pas une colonie ou un protectorat d'un gouvernement étranger, a-t-il souligné.

Il a annoncé aux États-Unis et à ceux qui, dans l'arrière-cour, effectuent un travail de sape, qu'ils continueraient à résister à toutes les campagnes, à tout leur travail de sape, parce que lui et son gouvernement jouissent d'une crédibilité fondée sur leur autorité morale.

Hier, Salazar a publié un long communiqué de presse pour assurer que Washington ne finançait personne au Mexique à des fins partisanses, mais presque toutes les institutions non gouvernementales appartiennent à Claudio X Gonzalez.

Sa liste comprend des organisations ouvertement d'opposition qui ne cachent pas leur objectif, telles que Mexicains contre la corruption, Article 19, Claudio X's Mexico Evalua, et Claudio X's Mexico Evalua, to 31, qui sont presque toutes liées à des programmes d'activisme politique qui utilisent comme couverture des questions sociales liées aux prétendus droits de l'homme et à la communication.

Kent Salazar a répondu aux allégations de Lopez Obrador en affirmant que son gouvernement disposait de mécanismes rigoureux pour contrôler et garantir l'application objective de l'aide américaine, mais il n'a pas fourni le moindre détail.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/323112-amlo-soutient-l'existence-de-preuves-de-lingerence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba